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A finales de agosto 

VECINOS DE LA CABRERA 
CORTARAN EL TRAFICO 

EN LA CARRETERA DE IRUN 
c0n

 a r* finales del presente mes de agosto se tiene prevista una 
centración masiva en la Carretera Nacional 1, en el término de 
La Cabrera, como protesta por las elevadas tarifas que se 

am. nden cobrar a los vecinos del pueblo por la acometida de 
suas. Ei proyecto actual, que regula la distribución del agua ei 

D¡D|,
a Cabrera, data de 1977, en que el Canal de Isabel II y la 

putación realizaron la infraestructura hidráulica de la zona 
n Presupuesto de 57 millones de pesetas. Tras los trámites de 
oocesion, el proyecto se encargo a una empresa privada que 

llevaría a cargo las obras 

"lutv r e c ' e n t e s fechas fue co- «Ningún vecino del pueblo 
costp10 j^° a* Pueblo que los —según las mismas fuentes— 
ser*? de las obras habrían de tiene la acometida de agua rea 
dos f nadas por los interesa- lizada; los únicos que han podi 

en 

por 

Los propietarios de los chalés construidos a las afueras de la Cabrera 
son los únicos que han realizado el enganche a la red de suministro 

de agua 

Veot servicio y que tal pro-
100nnnCostaría l a c a n t i d a a d e 

Part pe se t a s> a c a r g° de los 
c¡0n

lcu^ares. Los vecinos reac-
Corn ° n a n t e e s t a medida y la 
Utia

 a c i ó n m u n i c i P a l inició 
pre«Íer'e de gestiones con re-
y ¿Trentes de la Diputación 
de T" í 1 subdirector del Canal 
SO1VP

 n p a r a t r a t a r de re
ceñí e* t e m a de* a D a s t eci-
Una t ^ t r a t a r de encontrar 
^cilt a ^ e subvenciones que 
c'1os ^a instalación a los ve-

dej .Precio —según fuentes 
de^ ayuntamiento— resulta 
ta Ql[

bltado, teniendo en cuen-
r°s h • v e c m o s son ganade-
tniíj^^üdes y con cargas fa

do realizar el enganche son los 
propietarios de los chalés peri
féricos, que proceden en su 
mayoría de Madrid y para los 
que no es costoso el proyecto, 
ya que cuentan con rentas ca
paces de soportar este tipo de 
gastos, pero la Corporación 
municipal no puede tolerar 
que se realicen este tipo de ar
bitrariedades.» 

Por otra parte, según estu
dios aproximativos del Ayun
tamiento, las obras de la aco
metida y enganche se eleva
rían a 35.000 pesetas, incluido 
el impuesto industrial, precio 
que se abarataría por tratarse 
de una obra colectiva y ser 
muchos los beneficiarios de las 

reS(.
ares fuertes, para los que obras, «pero nadie se explica 

dad Privativa esta canti- cómo pretenden elevar los"pre-
cios al triple de su coste. Todo 

Con esta medida pretenden 
protestar por las elevadas 
tarifas que se les quiere 

. cobrar por la acometida 
del agua, tres veces 
superiores a lo que 

estima el Ayuntamiento 

hace pensar que los organis
mos responsables del proyecto 
buscan un fin lucrativo en lu
gar de mantener una política 
de servicio». 

AGUA CONTAMINADA 
En la actualidad el Ayunta

miento ha procedido a una 
campaña de información pú
blica, prohibiendo la utiliza

ción de aguas no potables, toda 
vez que el pueblo consume 
agua de las fuentes en las que, 
tras estudios bacteriológicos, 
han sido detectados ciertos 
gérmenes contaminantes 
—concretamente el conocido 
como «coli»— desaconsejables 
para el consumo humano. Para 
evitar daños posteriores, se 
han colocado carteles en todas 
las fuentes prohibiendo el con
sumo y haciendo saber al ve
cindario que se trata de agua 
no potable. 

Los vecinos de La Cabrera, 
desde entonces, se han visto 
obligados a consumir el agua 
mineral Fuensana, envasada 
en la localidad, única que tiene 
plenas garantías para su utili
zación. 

Las obras comenzarán el mes próximo 

NUEVA CLÍNICA PARA LA NAVATA 
El Ayuntamiento de Gala-

Pagar está intentando dotar 
' Pueblo de las mejoras ne

fa r ias y lucha continua-
to^í"e P a r a ^ u e e* incremen-
i de la población no ocasione 
D

 s Problemas que en otros 
do A o s c e r c a n o s ha produci-

Actualmente cuenta con 
j£a población fija de 6.500 
.abitantes, once mil los fines 

Vp semana y en la época de 
erano supera los veinte mil. 

,j ^alapagar se ha converti
ré I}07 <"a e n u n a c 'udad-
to {, i a v e* Ayuntamien-
z "a hecho grandes esfuer
zos para paliar las dificulta-

s y problemas que lleva 

consigo el rápido crecimiento 
de una población, y ha reali
zado y continúa efectuando 
obras de mejoras en todo el 
pueblo. 

La atención durante el mes 
de julio ha estado centrada, 
principalmente, en el barrio 
de La Navata por los acuer
dos adoptados por los ediles 
municipales y porque a pri
meros de mes entró en fun
cionamiento una línea de au
tobuses que une Galapagar 
con La Navata. 

Entre los acuerdos adopta
dos durante el último pleno 
destaca la aprobación para 
realizar las obras de cons

trucción de una clínica muni
cipal en el barrio de La Na
vata, con un presupuesto de 
8.800.000 pesetas. Las obras 
serán adjudicadas por el 
Ayuntamiento durante el 
presente mes y la construc
ción comenzará a primeros 
de septiembre y deberán es
tar finalizadas a primeros del 
año 1983. Contara con una sa
la para médico, sala para 
practicante y sala de urgen
cia, donde se instalarán dos 
camas para prestar los prime
ros auxilios. 

Asimismo, se aprobó el 

Eroyecto de saneamiento de 
>a Navata, cuyo importe as

ciende a noventa y dos millo
nes de pesetas. El 40 por 100 
de las obras de alcantarillado 
será subvencionada por la 
Diputación de Madrid, el 10 
por 100 por el Ayuntamiento 
y el 50 por 100 restante con 
aportaciones de los vecinos. 

También, los miembros de 
la Corporación acordaron so
licitar a la Diputación de Ma
drid un préstamo de cincuen
ta millones de pesetas para 
realizar obras de infraestruc
tura y que se incluya en el 
plan de inversiones del año 
1983 la instalación de una es
tación depuradora. 

• Los ediles del Ayunta
miento de Majadahonda, du
rante el último pleno cele
brado, acordaron por una
nimidad oponerse a la cons
trucción de una zona 
residencial en el llamado 
monte del Pilar, pertene
ciente en su mayoría al mu
nicipio de Majadahonda, y 
que se encuentra dentro del 
anillo verde del área metro
politana de Madrid. El 81,38 
por 100 del monte del Pilar 
pertenece a la familia Oriol, 
que acogiéndose a las bases 
del Planeamiento y Coordi
nación del Área Metropoli
tana de Madrid aprobadas 
por Coplaco en 1980, preten
de construir en esta zona 
una serie de viviendas uni-
familiares. El Ayuntamien
to está en contra de este 
proyecto por considerar que 
el tugar no es apto para 
construir una urbanización, 
por tener un alto valor eco
lógico, y así lo quiere hacer 
constar en el Plan General 
de Ordenación Urbana de 
Majadahonda, que en estos 
momentos está siendo revi
sado. 

• En estos momentos Tala-
manca rf.el Jarama se en
cuentra sin normativa para 
la concesión de licencias de 
urbanización. La situación 
proviene de 1975, cuando, 
por procedimiento de ur
gencia, el Ministerio de la 
Vivienda elaboró las Nor
mas Subsidiarias del plan
teamiento urbanístico sin 
contar con la opinión del 
Ayuntamiento ni los veci
nos del pueblo, que se opo
nían a la gestión. Posterior
mente el Ayuntamiento 
procedió contra las normas 
a la totalidad y ganó el re
curso en la Audiencia Terri
torial en el año 1979. Sin 
embargo, él caso fue trasla
dado al Tribunal Supremo, 
que ha dictado sentencia 
desvaforable para el Ayun
tamiento el pasado mes de 
junio. Desde entonces, el 
pueblo carece de normativa, 
situación que ha provocado 
un gran malestar entre los 
vecinos, toda vez que se des
conocen las medidas que se 
tomarán contra los terrenos 
así como la catalogación 
que de ellos se hará para su 
utilización futura. 

• El Gobierno Civil de Ma
drid ha aprobado otorgar la 
cantidad de 1.200.000 pese
tas para las obras de am-

e liación del cementerio de 
rascones. Además se reali

zarán la restauración de ta
pias y limpieza del recinto. 
Por el momento, tras la rea
lización del proyecto por 
parte del arquitecto munici
pal, el Ayuntamiento está 
pendiente de la adjudica
ción de la obra a los cons
tructores, que las llevarán a 
cabo en breves fechas. El 
presupuesto será financiado 
por el Gobierno Civil, por 
aportaciones particulares y 
prestaciones personales de 
los vecinos del pueblo.' 

\ 
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«Se van a abrir tres o cuatro unidades de asistencia a los 
familiares de las personas afectadas por el síndrome tóxico 
en Leganés, Alcorcen, Fuenlabrada y Getafe, como un 
primer paso, y si dan resultado se quedarán de forma 
permanente con una atención más positiva que la que hasta 
ahora se ha venido desarrollando», ha manifestado a 

CISNEROS Marcelino Ganga, presidente de la Federación 
de Afectados por el Síndrome Tóxico, en una entrevista en 
la que cuenta los problemas que se les plantea a diario en 
su lucha no ya contra la enfermedad, sino, lo que es más 
grave, contra la burocracia que impide que las medidas de 
ayuda adoptadas por el Parlamento se pongan en marcha 

Marcelino Ganga, presidente de la Federación de Afectados por el Síndrome Tóxico 

«NUESTRA SITUACIÓN ES ANGUSTIOSA» 
—¿A qué nivel podéis colabo

rar con la Administración, man
teniendo una postura de carác
ter reivindicativo o más concre
tamente colaborando en la ela
boración de los programas, 
acciones o medidas a tomar? 

—Hasta ahora nuestra ac
tuación ha sido de carácter rei
vindicativo; sobre todo en la 
etapa del doctor Evangelista 
celebrábamos reuniones a ni
vel de asociaciones y de coor
dinadora y se planteaban te
mas relativos a las deficiencias 
que se veían en el desarrolo de 
la prestación de ayudas o asis
tencias. Últimamente, con la 
inclusión de Eduardo Sanz y 
las nuevas orientaciones del 
Parlamento, parece que esta
mos entrando en otra etapa 
donde planteamos los temas 
con futuro. Nos reunimos con 
la dirección del programa de 
ayudas y de cara a la distribu
ción de los recursos económi
cos fuimos consultados. Se va a 
establecer el desarrollo de es
tas medidas económicas según 
unos haremos acumulativos en 
base al número de afectados de 
la familia, y ahí la Administra
ción nos consultó, consiguien
do que se modificara un artícu
lo en el que decía que estas 
medidas se retrotraerían a 
efectos del primero de julio del 
presente año. En esta comisión 
de asistencia social también es
tán integrados seis represen
tantes de los afectados, junto 
con seis de la Administración. 
En esta ocasión se estudiarán 
los casos más necesitados, más 
conflictivos y que las medidas 
se adopten con la misma anti
güedad de la aparición de la 
enfermedad. 

OPORTUNIDAD PERDIDA 

—¿Cómo evaluáis la labor 
llevada a cabo por la comisión 
mixta del Congreso y Senado 
encargada del síndrome? 

—Creemos que lo que ha fa
llado de los trabajos encarga
dos por ésta ha sido el estudio 
epidemiológico, porque no en
tendemos cómo no se hizo un 
estudio epidemiológico fami
liar, que era básico. Cómo los 
aceites se mezclaron, no se sa
be cómo se hizo ni a quién per
tenecen; ahora lo que se está 
haciendo es un estudio retros
pectivo que no sabemos si pue
de ser útil después de tanto 
tiempo. Creo que se ha perdido 
la oportunidad de descubrir el 
origen de la enfermedad, ya 

que no sólo ha sido el aceite el 
causante del síndrome. 

—¿Se están cumpliendo las 
medidas adoptadas por el Par
lamento de cara a los afecta
dos? 

—Se están cumpliendo las 
que ya venían de antes, como 
la ayuda domiciliaria, que ya 
estaba establecida. Pero las ul
timas medidas aún no se están 
desarrollando. 

—En el área de la mujer, 
¿qué temas se tratan? 

—En el tema de la mujer es-

Eecíficamente adaptado al pro
lema del síndrome se pueden 

abordar básicamente los temas 
de planificación familiar e in
cluso el del aborto, que es una 
de las cosas que venimos plan
teando —el aborto terapéutico 
en estos casos— hasta que la 

Administración diga que no 
pasa nada, pero es que no lo 
dice todavía, y no se puede pri
var a una mujer del derecho a 
decidir. No es que planteemos 
el aborto como tal, ni mucho 
menos, sino que se autorice en 
tanto los médicos o la Adminis
tración aseguren que no hay 
ningún problema. 

—¿Tenéis datos concretos so
bre la incidencia del síndrome 
en las gestaciones? 

—Parece ser que no hay da
tos sobre los fetos afectados, 
pero en los casos en que los 
niños se han alimentado de le
che materna sí han tenido pro
blemas. Tenemos un caso pen
diente de juicio por el cual nos 
vamos a querellar, porque hu
bo un nacimiento a los seis o 
siete meses afectado por el sín
drome, presentando todos los 
síntomas; por lo demás, se han 
observado pocas incidencias, 
pero lo que pasa es que la Ad
ministración no se define. Ha
bía un informe de la Comisión 
de Ginecología y Obstetricia 
que llegó a nuestras manos 
muti lado en de te rminados 
puntos, en los que parece que 
se pedía más claridad, ya que 
en estos temas no pueden de
cirse verdades a medias. 

NIÑOS AFECTADOS 

—En cuanto a los niños que 
han tenido que dejar de ir al 
colegio por las consecuencias 

3ue na tenido sobre ellos el sín-
rome tóxico, ¿qué tipo de asis

tencia en el terreno de la educa
ción están teniendo? 

—Los niños ingresados son 
los únicos que han continuado 
con las clases, han tenido trata
miento psiquiátrico, atención 
docente, con profesores, las ho
ras necesarias, pero hay una 
gran cantidad de niños que no 

Marcelino Ganga se ha convertido en pregonero de la angustiosa situación en que se encuentran muchos 
de los afectados por el aceite tóxico 

—Este es otro de los p r o ^ 
mas que va a asumir la C° n 
sión de Servicios Sociales* c° 
carácter prioritario. Esto se n 
bía solucionado hasta an0„] 
con adelantos, con llamadas 
programa pidiendo a v u a [ a ; 
Hay muchas personas en situ 
ción angustiosa, en condición 
de absoluta indigencia que ll 

ne que recurrir a vender s 
propias herramientas de trac\ 
jo para seguir viviendo. » ' 
gente que debe dinero, que 

hipotecado el piso y se ha qu 

dado sin nada. 
—¿Qué reivindicación^ 

mantenéis aún pendientes 
cara a la Administración-

—Hoy por hoy lo que ten 
mos pendiente es una serie 
medidas que están por desarr 
liarse y nos preocupa el £u 

plimiento de todo esto, o1 

cumple todo lo que se ha Pr. 
metido, lo que se ha aprooa 

en el Parlamento, yo creo Q s¡ 
hemos avanzado, y lo ^e

TM 
nos gustaría es que nos "ie ¿\ 
respuesta definitiva sobre c ^ 
es la causa del síndrome de 
enfermedad. Mantener u 

enfermedad más de un a n ° u a . 
saber qué puede generar y c 

les pueden ser las consecre 
cías afecta mucho y creo °.u, a. 
hubiera solucionado si supi6 

mos cuál es la causa. Respec 

Hay personas &• 
condiciones de 

absoluta 
indigencia cjue 

tienen que 
recurrir a 

vender sus 
propias 

herramientas de 

trabajo para 
seguir viviendo-
Gente que deb^ 
dinero o que ha 

hipotecado el 
piso y se ha 
quedado sin 

nada 

pueden ir al colegio; más de un 
cincuenta por ciento ha perdi
do el curso. Sobre este tema 
hemos mantenido conversacio
nes con la Administración y se 

determinó que era preferible 
buscar su reinserción social an
tes que abordar el problema de 
la recuperación escolar, y creo 
que es lógico. 

—¿Qué está sucediendo con 
las personas que tienen respon
sabilidades familiares y han de
jado de trabajar por estar afec
tados por el síndrome? 

a este tema vamos a p l a n f0y 
una pregunta al Paríame1» a 
pedimos que se estudie e l t e . ¡. 
de la influencia de los pes l1

 gj 
das, herbicidas y demás p a r a y 
tratamiento de los alimente\ 
las influencias que esto Pu

rt0s 
tener en las personas. Estai?^ 
seguros que existen müCf!ig$ 
productos cuyas consecuenc 

no se conocen y queremos 
nocerlas. 

Carmen MONZ°N 

é 



ra»e¿sco Herrera, concejal de Circulación y Transportes, diseña durante el verano la política a aplicar por su departamento a la vuelta de las vacaciones de los madrileños 

QUINIENTOS MIL VEHÍCULOS MENOS 
DURANTE EL MES DE AGOSTO 

pjl.alegación de Circulación y Transportes del Ayuntamiento madrileño, durante el verano, se ha 
tan3 euáles van a ser sus lineas a desarrollar a partir del próximo mes de septiembre, en temas 
911 c-onf lictivos para el parque automovilístico de Madrid cómo son la ORA, la grúa, las nuevas 

zonas peatonales, el trazado de las líneas de autobús, los aparcamientos disuasorios y los 
aparcamientos para bicicletas. 

t a n ° m ? primera medida, la 
gui rá l d a y l l e v a d a O R A se" 
per

 Sln modificación alguna, 
paft

 s e desarrollará una cam-
que ?.t?.tre l° s madrileños para 
blirnt „ *os transportes pu
ncos o en su defecto, para que 

En ^ten ^ien los vehícuíos. 
rrera Punt°> Francisco He-
y Tr

 concejal de Circulación 
IíiistalnS*T0rtes n o e s m u v °Pt*~ 
una . «Las ciudades tienen «Las 

'ehiculc 
rje~

 c
h
aPacidad de asimilación 

ter ^ l c ^ ° s ; no se pueden me-
pued^ *os ^ u e c a D e n y n o 

el nj?
 creeer indefinidamente 

b¡en . e ro de coches y circular 
nújv. S1 n o aumenta también el 
Da>-=ero de calles y de sitios 

jMParcar.» 
Pal n C U a n t o a Ia grúa muñid
los {!?r,a l a retirada de vehícu-
se y¿~ aparcados, el servicio 
do- i notablemente reduci-
cje'

 a s °ien grúas encargadas 
treint ° P e r a c i o n quedaran en 
coohla ,y *a recogida diaria de 
def!;

es bajará de 400 a 100. En 
luiéréu?' e l Ayuntamiento eotid 6 a c e r comprender a los 
Una «U<Ítores t l u e *& S r u a n o e s 
fórm i • n 8 r a t u i t a - s i n o u n a 

dir p] a disuasoria para impe-
j ^ ^ 1 caos automovilístico en 

Madrid. Por otra parte, la 
plantilla de Cemesa, empresa 
que se encargaba de la recogi
da de vehículos, pasará a for
mar parte del Ayuntamiento, 
por lo que el servicio será com
pletamente municipal. 

ZONAS PEATONALES 
Otro tema conflictivo, y que 

va a continuar adelante,' es el 
de la creación de zonas peato
nales en detrimento del tráfico 
rodado. Para antes de Navidad 
se espera que terminen gran 
parte de las obras destinadas a 
convertir el Madrid de los 
Austrias en calles peatonales. 
Primero será el tramo com
prendido entre Puerta Cerrada 
y Latoneros, para extenderse 
luego a la calle de Cuchilleros 
y continuar los trabajos de re
modelación de las calles por to
do el barrio. Para los usuarios 
del vehículo privado, la Dele
gación de Circulación y Trans
portes va a establecer unos iti
nerarios alternativos por las 
calles limítrofes con la inten
ción de evitar los problemas de 
tráfico. 

Una vez estén terminados 
los acondicionamientos de es

tas calles comenzarán los tra
bajos para convertir en zonas 
Eeatonales, sucesivamente, el 

ulevar de Vallecas, parte de 
las calles del barrio de Sala
manca, toda la zona de Malasa-

dad de que den su opinión so
bre el trazado de las nuevas 
líneas y la reconversión de al
gunas ya existentes para adap
tarlas al servicio de un mayor 
número de viajeros. 

Durante las épocas normales 
del año, por las calles de Ma
drid circula diariamente un 
millón y medio de vehículos; 
en la actualidad, coincidiendo 

Entre las medidas que el Ayuntamiento 
pondrá en marcha a la vuelta de las 

vacaciones figura la reducción del número 
de grúas, la creación de nuevas zonas 

peatonales, la construcción de 
aparcamientos para residentes y para 

bicicletas, así como una campaña para 
revitalizar el uso del transporte público 

ña, plaza del General Vara del 
Rey (rastro), Tirso de Molina y 
plaza de Lavapiés. 

En cuanto a los transportes 
públicos, y en concreto los au
tobuses, la Delegación de 
Transportes hará después del 
verano una campaña intentan
do revitalizar este medio entre 
los madrileños, y al mismo 
tiempo ofrecerles la oportuni-

con el mes de agosto, el núme
ro se ve reducido a tan «sólo» 
un millón de vehículos. Según 
Francisco Herrera «se estima 
en 300.000 el número de coches 
que han abandonado la ciudad, 
a los que hay que sumar los de 
las empresas que ahora están 
de vacaciones y tienen sus ve
hículos industriales guardados 
en los garajes, y los de la gente 

que prefiere dejar sus coches 
aparcados y coger los transpor
tes públicos, que durante este 
mes son más ágiles y más có
modos». 

En definitiva, Madrid sería 
la ciudad ideal que todos soña
mos si durante todo el año con
tara con el mismo número de 
coches que en la época de va
caciones. Como desgraciada
mente esta situación sólo es 
transitoria, el Ayuntamiento 
sigue buscando soluciones a los 
problemas de tráfico. 

El pasado 4 de agosto se 
inauguró el segundo aparca
miento subterráneo para resi
dentes en la calle Bristol, den
tro del plan elaborado por la 
Delegación de Circulación y 
Transportes. Este nuevo esta
cionamiento tiene 311 plazas, y 
en el futuro se espera crear 
más aparcamientos de este ti
po. 

Por último, el Ayuntamien
to tiene prevista la puesta en 
marcha de 20 nuevos aparca
mientos para bicicletas, que en 
una primera fase estarían ubi
cados en la calle Campomanes, 
área peatonal de Preciados, bu
levar de Vallecas, plaza de Ci
beles, plaza de la Villa, glorieta 
de Bilbao y estación de Metro 
de Quintana. 

Fernando G A R C Í A 
ttVVy%VVKyyV<«KyK1r1t1^ 

"-M0. AYUNTAMIENTO 
DE ALCORCON 

ANUNCIO 
^ r o b a d o P° r l a Comisión Municipal Permanente de 3 de a9osto de 1982 la adjudicación directa para la adquisición . . - ~c ioo¿ ia aajuuicacion uireuia para la auqui&iwun 
adineras con destino al centro cívico de esta localidad, 

p |
v ° importe se eleva a 1.582.800 pesetas a la baja. El 

a * ° de ejecución es de 45 días naturales. El expediente se 
encui 

entra expuesto al público en la Secretaría General de 
e Ayuntamiento (plaza de España, número 1), hasta el 

. a 23 de agosto, donde puede ser estudiado y presentadas 

an 3 r , a s 
adquis¡ción. 

ofertas por los que tengan interés en efectuar dicha 

Lo 

Alcoi 
°.ue se hace público para general conocimiento. 
rcón, 4 de agosto de 1982.— El alcalde. 

AYUNTAMIENTO DE ALCOBENDAS 
ANUNCIO 

Un puesto de director técnico 
del Patrimonio Socio-Cultural. 
SE PIDE: 

1.° Estudios superiores. 
2.° Experiencia de dirección en servicio municipal similar. 
3.° Capacidad de dirección y organización de personal. 
4.° Experiencia en métodos de animación socio-cultural. 
5.° Dedicación exclusiva. 

SE OFRECE 
Contrato laboral indefinido tras período de prueba de tres meses. 
Remuneración anual: 2.000.000 pesetas. 
Enviar solicitudes adjuntando «curriculum vitae» al Ayuntamiento 

de Alcobendas. Registro General, poniendo como referencia: Direc
tor técnico. 

Plazo de admisión de solicitudes diez días naturales a partir del 
siguiente de la aparición de este anuncio. 

Alcobendas, 3 de agosto de 1982.— El alcalde accidental José 
Caballero Domínguez. 

ILMO. AYUNTAMIENTO 
DE ALCORCON 

ANUNCIO 
Aprobada por la Comisión Municipal Permanente de 3 de 

agosto de 1982 la judicación directa para la adquisición de 
mobiliario con destino al bar del centro cívico, cuyo importe 
se eleva a 1.428.000 pesetas a la baja. El plazo de ejecución 
es de 45 días naturales. El expediente se encuentra expues
to al público en la Secretaría General de este Ayuntamiento 
(plaza de España, número 1) hasta el día 23 de agosto de 
1982 a las 13 horas, donde puede ser estudiado y presenta
das las ofertas por los que tengan interés en actuar en dicha 
adquisición. 

Lo que se hace público para general conocimiento. 
Alcorcón, 4 de agosto de 1982.— El alcalde. 


